



Santiago Creel llama a retomar el diálogo entre la oposición y el gobierno federal

El diputado federal y presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, opinó que México no puede seguir dividido; el funcionario hizo un llamado al gobierno federal a propiciar el diálogo y retirar de la competencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación decisiones que tendrían que resolverse entre los poderes Ejecutivos y Legislativos.

<https://codiceinformativo.com/2023/02/santiago-creel-llama-a-retomar-el-dialogo-entre-la-oposicion-y-el-gobierno-federal/>